

Aniversario de La Unidad Académica Río Turbio

Escrito por Alejandra Maiorano

Viernes, 05 de Diciembre de 2014 10:57



*Que no fue una quimera, ni una utopía, como alguien lo dijo alguna vez.
Hoy ya han pasado 24 años, de este sueño, hecho realidad.
Concretado en el año 1990 mediante un Tratado Interprovincial. Por aquellos años fue llamado UFFA,
Universidad Federal de la Patagonia Austral, hasta su nacionalización el 23 de diciembre de 1994,
donde pasó a ser nuestra querida UNPA. Y el 11 de enero de 1995 se crea el instrumento legal
Ley 24.446, el 17 de enero se publica en el boletín oficial 19.28.592.*

Cebalman...
Por aquellos años precursoros que llegaron por la creación de la Universidad.
Por aquellos profesores que creyeron que esto era posible.
Por todos ellos, recordemos la apuesta, para que pueda existir un mañana.
Y nunca olvidemos que debemos recordar el pasado, para poder proyectarnos a futuro.

Lachmann hoy
Por el reconocimiento, prestigio y validez social que merecemos y que se constituye con
impugnaciones de unos pocos, sino con propuestas inteligentes que venen por el crecimiento de una
Universidad con visión de futuro.
Por una identidad universitaria que construimos entre todos.

Porque
UNPA
SOMOS TODOS,
Feliz Día!
Docentes, No Docentes,
y Estudiantes

6 - Diciembre - 2014



UNIVERSIDAD NACIONAL
DE LA PATAGONIA AUSTRAL
UNIDAD ACADÉMICA RÍO TURBIO